

# Detenido presunto autor de la bomba de Stgo. de Cuba

## Estallan dos petardos en la carretera de El Cristo

SANTIAGO DE CUBA, octubre 31. — MARIO Habana. (Alberto Garcia Torres es corresponsal, vía Inalámbrica Cubana). — Se encuentra detenido como presunto responsable de la colocación de la bomba que explotó en la Aduana, el empleado Manuel Infante Romaguera, a quien acusa la policía marítima del hecho.

La bomba hizo explosión según el sistema de dos técnicos, por medio de una conexión con el teléfono público. De acuerdo con declaraciones del vigilante marítimo Miguel Canales Bello el ovó sonar el timbre dos veces, y a la tercera, hizo explosión la máquina infernal, salvando la vida milagrosamente, pues se hallaba cerca del lugar y presenció el estallido de la ventana.

## Estallaron dos petardos en El Cristo

Estallaron desde el pueblo del Cristo que anoche estallaron dos petardos en el elevador de la carretera "Las dos bocas", entre El Cristo y San Vicente, causando desperfectos en dicha vía, lo que dió lugar a que se paralizara el tránsito por el momento.

(Finaliza en la página 31)

# Detenido...

---

(Continuación de la pág. PRIMERA)

---

## Recaudación de la Aduana

Al terminar el mes de octubre, la Aduana de Santiago de Cuba registró un superávit de \$233.756.00, sobre el mes de septiembre, que fue de \$866.932.31.

---

SANTIAGO DE CUBA, octubre 31. García Torres, corresponsal. (Via Prewi-Radio).—Esta noche hizo explosión un petardo junto a las paralelas del ferrocarril, en el primer crucero de la carretera de Cuabitas, sin causar daños de importancia. Las autoridades se constituyeron en el lugar del hecho y efectúan investigaciones.